

Caso Ceballos

Cuatro legisladoras se excusan



ORLANDO CEBALLOS

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

Cuatro diputadas, dos oficialistas y dos opositoras, presentaron sus excusas para participar de la Comisión de Justicia Plural que analizará la denuncia presentada por su colega Susana Rivero (MAS) para iniciar un juicio de responsabilidades en contra del magistrado Orlando Ceballos, acusado de violencia doméstica.

El miércoles, la diputada Valeria Silva se excusó de la comisión legislativa que ella preside y a ella le siguieron otras tres diputadas, una del oficialismo, Betty Yañiquez, y dos de oposición: Lourdes Millares (UD) y Yesenia Yarhui (PDC).

El argumento común de las parlamentarias fue que todas ellas emitieron opiniones en contra de Ceballos y exigieron su renuncia por haber golpeado a su esposa.

El Alto

Pesq'e, plato tradicional



EL PESQ'E ALIMENTICIO.

Inf. Pag. 2, 2do. Cuerpo

El pesq'e fue elegido el Plato Bandera de la ciudad de El Alto, cuya propuesta es impulsada por la Asociación Departamental de Productores Quineros de La Paz (Adequipaz), el Centro Internacional de la Quinua (CIQ) del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras y la Asociación Boliviana de Chefs (ABC).

En la Casa del Artista, en conferencia de prensa, se informó sobre el apoyo e impulso que se pretende dar al pesq'e.

"Es un alimento de los dioses, es un alimento único en el mundo, porque lleva quinua que tiene todas las proteínas; es interesante, además, mencionar que ha sido producida por nuestros ancestros", dijo la directora de "Conoce Bolivia".

Mandatarios tratarán

Venta de gas a Argentina

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

En la reunión oficial que se realizará el lunes entre los presidentes Evo Morales, de Bolivia, y Mauricio Macri, de Argentina, se tratarán tres principales temas de interés común entre ambos estados: La compra venta de gas, energía y el proyecto de la hidro vía Paraguay - Paraná, informó ayer el canciller Diego Pary.

"Es una reunión muy importante para nuestro país", según Pary, quien aseguró que este encuentro se programó hace varios meses por invitación de Mauricio Macri.



Jesús muere para salvar a la humanidad del pecado

HOY, VIERNES SANTO, LOS CATÓLICOS REMEMORAN LA PASIÓN Y MUERTE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO EN LA CRUZ, PARA SALVAR A LA HUMANIDAD DEL PECADO Y OBSEQUIAR LA VIDA ETERNA. EN TODAS LAS IGLESIAS, LAS IMÁGENES SE CUBREN CON UNA TELA MORADA U OSCURA, AL IGUAL QUE EL CRUCIFIJO Y EL SAGRARIO.

Inf. Pag. 6, 1er Cuerpo

Reporteros sin Fronteras

Bolivia está en el puesto 113 en libertad de expresión

> Los dos mejores ubicados de la región son Uruguay (en el puesto 19), Surinam (20) y Chile (46)

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

En un informe sobre libertad de prensa realizado por Reporteros Sin Fronteras (RSF), Bolivia está en el puesto 113, de 180 países analizados, tres más abajo que el año pasado, cuando estaba en el número 110.

Los dos mejores ubicados de la región son Uruguay (en el puesto 19), Surinam (20) y Chile (46).

Debajo de Bolivia están Colombia (puesto 129) y Venezuela (148).

Otro informe internacional de libertad de prensa, realizado por el Freedom Forum, también pone a Bolivia en uno de los últimos puestos de la región. RSF solía ser menos crítico con Bolivia, pero en los últimos años ha reconocido las presiones existentes contra la libertad de prensa.

"Los medios de comunicación sufren fuertes presiones para que no hagan comentarios negativos del Gobierno ni del Presidente. Por un lado, los periodistas molestos pueden ser víctimas de encarnizamiento judicial", dice.

Asimismo, el informe de RSF afirma que "el Gobierno del presidente Evo Morales controla la información, censura y hace callar a las voces críticas del país, lo que a su vez ocasiona que los periodistas se autocensuren".

Asimismo, revela que nuestro país, en la consideración perteneciente a Sudamérica, se encuentra en los niveles más bajos de respeto a la libertad de prensa, cuando hace referencia a esta clasificación en el presente año".

Da cuenta que Morales



EL DERECHO A LA LIBERTAD DE PENSAMIENTO EN LATINOAMÉRICA ESTÁ EN ESTADO CRÍTICO, SEGÚN PERIODISTAS SIN FRONTERAS.

cumple el modelo cubano con el control de la información y autocensura.

El informe de la entidad internacional hace énfasis en la situación de la libertad de prensa en Nicaragua, Venezuela y Cuba, cuyos ciudadanos están regidos por gobiernos calificados como "dictatoriales" por la comunidad internacional y donde "el autoritarismo y la desinformación agravan la situación de la libertad de prensa".

"La situación de Bolivia no es menos alarmante. Siguiendo el modelo cubano, el gobierno del presidente Evo Morales, en el poder desde 2006, controla la información, censura y hace callar a las voces más críticas del país, lo que genera una fuerte autocensura entre los periodistas", dice el informe de RSF.

Concejo de La Paz

Aprobaron licencia para Siñani



FABIÁN SIÑANI.

Inf. Pag. 6, 1er Cuerpo

El pleno del Concejo Municipal aprobó ayer la solicitud de licencia del concejal de Soberanía y Libertad (Sol.bo) Fabián Siñani del 17 de abril al 31 de mayo, tiempo en el cual deberá ser habilitado su suplente, informó el presidente de esa instancia legislativa municipal, Pedro Susz.

La carta fue leída en la sesión por el presidente del Concejo Municipal, luego del hecho se procedió a la votación y la decisión de admitir la solicitud.

Susz recordó que desde ayer la carta se encontraba en mesa debido al pedido de una "complementación" para adecuar la nota de solicitud al Artículo 120 inciso a) del Reglamento Interno del Concejo.

Santa Cruz

Explosión dejó seis heridos



MOMENTO EN QUE SE REALIZABAN LABORES DE EVACUACIÓN.

Inf. Pag. 8, 1er Cuerpo

La explosión de una conexión de gas en una casa del barrio de Equipetrol en Santa Cruz de la Sierra, ocurrida ayer, dejó al menos seis personas heridas, informó ayer el comandante departamental de Policía, Igor Echegaray.

La explosión ocurrió las primeras horas de la tarde y provocó lesiones a seis personas, además de daños materiales en edificios residenciales y, al menos, tres vehículos.

"Son seis personas que han sido afectadas, entre ellas una persona del sexo femenino que fue evacuada. Tenemos entendido que hasta el momento están estables según el monitoreo que estamos haciendo en los centros de salud", dijo el Comandante.

Jueves Santo

Papa lavó los pies de doce presos

Inf. Pag. 7, 3er Cuerpo

Como hiciera Jesús con sus discípulos durante la Última Cena, el papa Francisco lavó los pies a doce reclusos en una cárcel próxima a Roma y les animó a evitar cualquier tentación de dominación y a ayudarse entre sí, a ser "más amigos y hermanos".

El pontífice argentino se trasladó a la penitenciaría de Velletri (centro) para conmemorar este Jueves Santo.



EL PAPA FRANCISCO (D) LAVA LOS PIES A LOS RECLUSOS DURANTE SU VISITA A LA PRISIÓN DE VELLETRI.

